

Réponse sur le forum gastronomique : Faites-vous confiance aux guide touristiques pour choisir un restaurant ?

Proposition du corrigé :

Quand je cherche un bon restaurant, d'abord je lis les guides gastronomiques. Ils sont très utiles pour trouver un lieu original et sympathique. Il y a des informations sur le décor, la qualité, l'accueil et le prix. J'aime bien aussi lire les journaux spécialisés ou consulter les sites Internet pour voir de bonnes adresses pas chères. Ensuite, je demande à mes amis des adresses et pour finir, je choisis un restaurant.